

Medieninformation

Einblick in die Lebensmittelindustrie

Malbuner feiert 25 Jahre Party Sticks und bringt zeitlich eine Neuheit

Die Lehrlingsverantwortliche der Ospelt Gruppe, Rebecca Manis, freute sich, auch am diesjährigen Zukunftstags wieder eine Gruppe Mädchen und Jungen begrüßen zu dürfen. Die Ospelt Gruppe beteiligt sich alljährlich gerne an der Aktion und versucht dabei, die Lebensmittelindustrie auf spielerische Weise zu vermitteln. «Für uns ist der Zukunftstag eine gute Gelegenheit, für die Ospelt Gruppe als Lehrbetrieb zu werben», so Rebecca Manis. Bei einem Orientierungslauf durch das Werk stiessen die jungen Besucherinnen und Besucher auf verschiedene Aufgaben. Um sich selbständig durch die Räumlichkeiten bewegen zu können, waren sie mit einem Plan ausgestattet worden. Auf dem Rundgang trafen sie auf unterschiedliche Aktivitäten, welche Einblick in die Berufe gewährten. Am Informationspunkt «Kaufmännische Berufslehre» wurden beispielsweise Inhalte im Sinne der «Montagsmaler» vermittelt. Den Nachmittag verbrachten die Jungen und Mädchen in der Produktion, wo sie zur allgemeinen Erheiterung Hygiene- und Schutzkleidung tragen mussten. Hier galt das Staunen den technischen Anlagen, den Robotern und den selbstfahrenden Staplern. Um den Zugang zu den Inhalten für die jungen Besucher zu erleichtern, integrierte Rebecca Manis aktuelle Lernende der Ospelt Gruppe, die Programmteile selbständig führten. Damit der Besuch im Unternehmen praktisch erlebbar wurde, durften die angehenden Berufsleute unter Anleitung eines Lebensmitteltechnologen in der Produktion Pocket Sandwiches herstellen. «Die jungen Leute haben

gut mitgemacht und Interesse gezeigt», resümierte die Lehrlingsverantwortliche nach dem Anlass. Zur Erinnerung an den Tag wurden die Gäste mit Produkten der Ospelt Gruppe in einem Goodie Bag verabschiedet.

